



11月霜月・紅葉の美しい季節となりました。皆さまにはお変わりなくお過ごしでしょうか。それぞれの地域の中で秋が深まっている事と思います。ぜひ近況など伝えてください。コロナ禍になって生活も様々な変化が生じていますがこんな時だからこそ、「人と人、ところとところ」のつながりが安心につながると実感しています。先月のほっとライン特別号、手作り品等の郵送、手渡しでは大勢の皆さまより感謝の言葉、応援メッセージを頂きスタッフも有難い気持ちでいっぱいになりました。また、アンケートにご協力頂き誠にありがとうございました。ご要望等をふまえて業務改善、推進に役立たせて頂きます。今後もこの絆を大切にしていきながら「今できる事に最善を尽くす・安心サポート」に取り組んでいきます。これから冬に向かいますがどうぞ心身共にご自愛ください。いつでもお気軽にご連絡くださいね。



絵手紙サロン・和川法子さん作品

・・・道衆・スタッフからのコメント・・・

◎鈴木 孝道山諸行事でオンライン Zoom の活用が増えています。自宅に居ながらご行事に参加できます。是非この機会にチャレンジしてみませんか。



◎矢作 11月は地元の第3回まち×学生の、地域を繋ぐイベントに参加します。初のオンラインセミナー、サロンの再開と企画盛りだくさんです。ホームページ、Facebook、チラシでお知らせします。参加お待ちしております。



◎福島 今年の秋の一番の収穫はスマホや PC で LINE、Zoom などを使って、新しいコミュニケーション及び人と人の繋がりが盛んになっていることです。楽しみも増えています。是非ご活用ください。

